



VOLEIBOL - Primera Femenina

El Adus devuelve la 'moneda'

Buen triunfo ante el Santo Domingo

UNIV. SALAMANCA **3**

SANTO DOMINGO **1**

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA: Ana, Marina, Jime, Vero, Rizos y Terry. Líbero: Marta Septién. También ha jugado Laura.

SANTO DOMINGO DE SORIA: Arribas, Bravo, Gómez, Martínez, Martín, Ramos. También jugaron Aldea, Martínez y Arancón.

ÁRBITROS: Rodríguez y Zazo. Sin amonestaciones.

SETS: 25-22, 26-24, 24-26 y 25-21.

INCIDENCIAS: encuentro de la Primera División femenina de voleibol disputado en el pabellón Miguel de Unamuno ante la presencia de 50 espectadores aproximadamente. El partido comenzó con 20 minutos de retraso porque estaban programados varios partidos anteriores en el pabellón universitario.

J. G. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca de la Primera División femenina de voleibol olvidó las dos derrotas sufridas el fin de semana anterior con una gran victoria en la mañana de ayer ante el Santo Domingo de Soria. El conjunto salmantino se impuso por 3-1 en un igualado choque disputado

en el pabellón Miguel de Unamuno. Las salmantinas lograron sacarse así la espina de la primera vuelta de la competición, en la que cayeron por un claro 3-0 en tierras sorianas.

El conjunto dirigido por Michel Prado contaba con varios handicaps para el choque de ayer porque tenía las bajas de Patri y Mayte y además el equipo no había podido entrenarse con normalidad en la última semana a causa de los exámenes.

Pero el Universidad de Salamanca sacó fuerzas de flaqueza y se impuso en los dos primeros e igualados sets. En el tercero llegó a tener pelota de partido pero las sorianas lograron darle la vuelta y forzar el cuarto set, en el que las salmantinas sellaron el importante triunfo que permite adelantar en la clasificación a sus rivales ayer. Con este triunfo, el equipo charro todavía aspira a finalizar entre los cuatros primeros de la clasificación. ■



Una jugadora del Universidad, durante el calentamiento de ayer.

J. M. GARCÍA